

Actualmente, muchos niños prefieren quedarse en casa solos, jugando con costosos juguetes como muñecas que hablan, carros que se mueven por control remoto o juegos electrónicos. Sin embargo, ningún juguete puede reemplazar a la diversión y riqueza de jugar con otros niños. Con muchos de los juguetes de hoy, los niños únicamente tienen que observar, y es muy difícil que desarrollen su imaginación porque todo ya está hecho. Tampoco les permite alternar con muchos chicos. Por ejemplo, los juegos electrónicos están pensados para que juegue una sola persona o dos, como máximo. Esto les quita la posibilidad de conocer a niños y niñas que viven cerca de sus casas.

Adaptado de <https://n9.cl/m92cg>

La historia de la dactiloscopia, la ciencia que se encarga de estudiar la comparación entre huellas dactilares, comenzó hace varios siglos, cuando en la antigua China, alrededor del año 300 d.C. se usaban las huellas de la mano como evidencia en los juicios por robo.

Tomado de <https://acortar.link/BIEYIP>

(...)Para concluir si 2 huellas dactilares corresponden o no a la misma persona, se lleva a cabo un procedimiento que comienza con la clasificación de la huella y termina con el "matching". El criterio de cada país es distinto al establecer un nivel mínimo de puntos de coincidencia que valide la identidad del autor de una huella (...)

Debería prohibirse la venta de comida «chatarra», porque ésta genera graves enfermedades como la obesidad, la diabetes, entre otras. De este modo, se evitarán muchas muertes o penosos síntomas que traen consigo estos males.

La municipalidad distrital de Los Olivos ha prohibido a los vecinos la alimentación de palomas, ya que estas se reproducen rápidamente y generar la contaminación del ambiente con sus heces.

Tal medida está siendo acatada por los ciudadanos que, como yo, vivimos en áreas limpias y ordenadas, y estamos siendo afectados por ese problema.

Cuando vayas a encender tu computador, revisa inicialmente las conexiones, luego, oprime el botón de Encender o Power, usualmente es el botón más grande que encuentras en la parte frontal de la torre y tiene el símbolo de encendido.

Si tienes un estabilizador de corriente, una multitoma o algún otro dispositivo, no olvides encenderlo; recuerda siempre comprobar que se encuentre en buen estado.

Enciende el monitor oprimiendo el botón de encendido o power. La ubicación del botón depende del fabricante, se puede encontrar en la parte delantera, trasera o lateral de la pantalla.